

～「ヘルシー給食メニュー」完成～

『つくみ蔵』の店舗運営に取り組む商業調査部が、地元の食材を使い、小中学生に喜んで食べてもらえる『ヘルシー給食メニュー』の提案をし、1月24日(金)の給食交流会で津久見市内の小中学生に披露しました。提案したメニューは、「つくみまぐろのヘルシー丼」と「ようらひじきのヘルシースープ」です。当日は、第一中学校の1年生3クラスにお伺いし、配膳の手伝いを行った後、メニューの説明をし、中学生と一緒に給食をいただきました。最後にアンケートに感想を記入してもらい、交流会を終了しました。参加した生徒は、訪問する前「おいしい」と言ってもらえるのか不安を抱いていましたが、おいしそうに食べている中学生の姿にほっとした様子でした。メニュー開発にあたって、第一中学校や給食センターの方々には大変お世話になりました。今回提案したメニューが、今後、定番メニューになることを期待しています。



●題字：会計システム科3年 高橋楓葉(曰杵西中)
●イラスト：会計システム科3年 岡部采矢(曰杵東中)

いんにちは
津久見高校
です

☆☆「輝く津高生!」☆☆

1年間の研究成果を発表!

1月28日に第4回生徒研究成果発表会を行いました。当日は、市内中学2年生や保護者、地域の方のご参加をいただき、各学科で1年間取り組んできた研究、調査内容について発表をしました。今後も地域の方に、少しでも津久見高校のことを知っていただく機会にするために会の充実を行っていきたいと考えています。



「強歩大会」終了!

2月7日に「強歩大会」が行われました。当日、天候の崩れが心配されましたが、大崩れすることもなく、何とか強歩大会を実施することができました。参加生徒は、自分のペースで男子15.4km、女子12.4kmを走破しました。走り終わった後にPTAが用意してくださった豚汁、カレーライスの味は格別でした。



Let's speak English!!

2月10日に「オンライン・スピーキング・レッスン」を実施しました。この事業は、大分県教育委員会が「英語を話す力」の育成のために本年度から取り組んでおり、生徒がタブレットを通じて、県内に配置されているALT(外国语指導助手)と1対1で英語でのコミュニケーションを行うものです。最初は、緊張していた生徒も、徐々に緊張がほぐれ、笑顔や笑いも交え会話を楽しむ様子が見られました。



【地元企業の魅力を知ろう】

2月10日に津久見市工業連合会に加盟する地元4社による企業説明会を実施しました。(株)鳥繁産業、古手川産業(株)、小代築炉工業(株)、大分太平洋鉱業(株)のご協力をいただき、生産機械・電気電子科2年生が一人2社の説明を聞きました。地元企業の魅力を知る良い機会となりました。今回の説明会をきっかけに、津久見市内の企業へ就職を考える生徒が一人でも増えることを期待しています。



津久見高校からのお知らせ:ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>)、Facebook(<https://www.facebook.com/tukumikoukou/>)もご覧ください! 本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。☎82-4126